

楽しいバス遠足♪

ぶどう狩りもしたよ!!

小野わかば幼稚園

親子で行くバス遠足の前日に雨が降り、子ども達は「明日は、晴れるかなあ」と心配していました。でも、当日はとても良いお天気になり、最高の遠足日和でした。

高旗ぶどう園では、「あまいね」「これは種がないね」と話をしながらぶどうをほおぼり、とても楽しそうでした。実際に自分でぶどうを採って食べた事は、子ども達にとって貴重な体験になりました。

郡山カルチャーパークでは、メリーゴーランドやゴーカートなどに乗り大歓声をあげていました。また、保護者の方達も一緒にお弁当を食べたりしながら親睦を図っていたようです。秋を存分に満喫できたバス遠足でした。



乗り物大好き!!



ゆらゆらしてももしろいね



ぶどうおいしいね!



お弁当が一番の楽しみ♪



このぶどうも甘いよ!

==== 小野町消防団「団員用活動服」を一新! ====



小野町消防団の活動服が、10月1日より新しくなりました。この活動服は、消防庁が平成13年度に定めた新基準をベースにしているものです。帽子はアポロキャップとなりフルーの生地をベースとし、胸ポケットにオレンジのライン・背中のオレンジ部分に「小野町消防団」と、プリントされているのが特徴です。

なお、今までの活動服も、使用できるまで着用いたします。今後とも消防団員の活動に皆様のご支援をお願いします。